



生徒会役員選挙(9/29)



学校の代表となる生徒会役員の選挙を実施。会長、副会長、書記及び会計候補の応援演説及び候補者演説が行われました。

会長は3名による選挙、それ以外は信任投票となりました。立候補者は「学校生活を楽しくしたい」「生徒が楽しめる行事にしたい」など、今後の生徒会活動について内容の濃い演説をしていました。

立会演説会や票の集計などは各学年の選挙管理委員によって公正に実施されました。

生徒会役員認証式(10/3)



新生徒会役員



旧生徒会役員

生徒会役員選挙で選ばれた6名に認証状が手渡されました。

学校生活が楽しくなり「また明日も来たい！」と思う学校になるように、校内だけではなく、町内の方も楽しめる行事を考えてくれることでしょう。

新生徒会役員は10月からは新体制になり、10月27日(金)には最初の仕事となる生徒総会が予定されています。これからどのような活動をしてくれるのか今後が楽しみです

【吹奏楽部】幾寅地区交流会で演奏(9/30)



物産センター敷地内で教員2名を含む5名で3曲演奏させていただきました。その後は、中学生と合同でアンコールも含め4曲演奏させていただきました。多くの方に聞いていただくことができました。

生徒は、今までコロナの影響で発表する機会が減ってしまっていたため、多くの人前で演奏できる喜びを感じていました。

今後は12月に定期演奏会を予定しています。ご来場をお待ちしております。

高校生チャレンジグルメコンテスト(10/7)

書類選考を通過した全道11校が札幌で行われた本審査に出場しました。本校からは3年生3名が「Venison Ball(ベニスボール)」で挑戦しました。「Venison Ball」は昨年度の家庭科の授業で、鹿肉料理を一人一品ずつ考案し、3月に試食会を行った料理です。「南富フーズ」様から鹿肉を提供していただき、肉の旨味を引き立たせるためにレモンを皮ごとすりおろして練り込み、塩味で仕上げました。

当日は、事前に学校で調理し、冷凍して郵送したものを審査員に試食してもらいました。南富良野町の特産品である鹿肉の魅力を中心に伝えられたと思います。

結果は、鹿のコスチュームやパフォーマンスも評価されて「審査員特別賞」をいただきました。ご協力いただいた「南富フーズ」様、並びにご声援をいただいた皆様、ありがとうございました。

コンテストの動画はこちらでご覧いただけます
https://www.youtube.com/live/k67Uy4u-MAI?si=62GgdTxrd_EIxOIh



マラソン大会(10/7)

「かなやま湖マラソン大会」に全校で参加しました。

当日は、気温が低く、肌寒い中で行われましたが、スポーツ協会様、陸上競技協会様、ゆっく様のご協力もあり、安心・安全に行われました。

生徒は、お互いに声を掛け合い励ましながら走っていました。ゴール時には大きな歓声で完走者を迎え入れるなど、一体感が感じられる大会となりました。終了後、飲料水とパンもいただきました。

運営にご協力いただいた皆様、応援していただいた皆様、ありがとうございました。

【優勝者】

男子 加藤 久陽 記録 45分 07秒
女子 吉田明日香 記録 49分 00秒

おめでとうございます！





車窓観光バスガイド(9/23)

北海道中央バス(株)のバスツアー「町長がバスガイド!南富良野町・上富良野町編」で3年生2名が北落合地区の車窓観光を案内。

南富良野町の自然や景色、北落合の農作物、道の駅でお土産紹介等、町の魅力を伝えていました。初めてのバスガイドで緊張している様子でしたが、お客様からの温かいお声もあり、後半は緊張もとけ楽しそうに案内している姿が見られました。

参加者からは、「高校生から元気をもらえた」などの言葉をいただきました。

昼食は星澤先生が作った料理と一緒に食べさせていただき、さらには、お客様からお土産ももらったりと良い思い出になりました。高校生に活躍の場を与えていただいた「まちづくり観光協会様」、ありがとうございました。

北海道インターハイ終了

7月22日～8月21日までの約1か月間、36年ぶりに北海道で開催されたインターハイが終了しました。

北海道インターハイの広報活動や大会運営支援等の高校生活動に貢献したとして、令和5年度全国高等学校体育大会北海道実行委員会会長から感謝状をいただきました。

本校は、カヌー部のインターハイ出場だけでなく、道の駅「南ふらの」で自分たちが作成した大会PR付きのティッシュの配布やカウントダウンリレーレビュー(総合開会式まであと16日)への写真の提供などの高校生活動を行いました。

来年は、福岡、佐賀、長崎、大分の4県がメイン開催地として行われます。

各運動部は、次年度のインターハイ出場を目標に練習に励みますので、ご支援・ご声援をよろしくお願いいたします。



町長と車座ミーティング(10/2)



3年生3名が、高橋町長と意見交換を実施。

生徒からは、交通機関や防災、地域応援券等について質問しました。高橋町長から、JRの廃線に至るまでの経緯や防災施設の在り方など、それぞれの質問について、丁寧に分かりやすく回答していただきました。

貴重な機会を与えていただき

ありがとうございます。

Schedule 11月

- 1日(水) カーリング授業(1,3年)
- 2日(木) カーリング授業(2年)
- 3日(金) 文化の日
- 4日(土) ベネッセ総合学カテスト(1,2年)
- 5日(日) 英語検定 2次
- 6日(月) 授業公開週間(～10日)
- 9日(木) カーリング授業(1,3年)
- 10日(金) カーリング授業(2年) 漢字検定 学校見学会(カーリング体験)
- 11日(土) 土曜授業
(旭山動物園園長 板東元氏 講演会)
卓球部新人戦
- 12日(日) 実務公務員模試(2年)
- 20日(月) 期末考査(～24日)
- 23日(木) 勤労感謝の日
- 25日(土) ジュニアカーリング選手権大会(妹背牛)
- 26日(日) 全経簿記検定
- 28日(火) 薬物乱用防止、交通安全教室
- 30日(木) 進路講話(1,2年)、租税教室

10月31日(火) ハロウィンイベント開催!!

- ・新生徒会が企画を立案中!当日をお楽しみに
- ・中学生以下も参加可能(15:30～17:00)
- ・申込み不要 ※小学生以下は保護者同伴で
- ・お菓子もあります
- ・高校生は登下校・授業中も仮装か?
- ・教員も仮装しているかも!?

お菓子を無料で提供してくれる方がいましたら、前日までに本校へお届けください。

学校ホームページやFacebookで随時、学校の情報を発信しています。是非ご覧ください。

南富良野高校

検索



清掃活動(9/15)



バドミントン部が校外清掃を実施。少人数ですが、一生懸命ゴミを拾い集めることができました。とても綺麗な町ですが、目をこらすとたくさんのゴミが落ちていることに気づきます。今後も綺麗な町を維持できるように協力していきます。

今年の部活動単位での校外清掃は今回で終了です。来年も実施予定です。

校外清掃(10/6)



全校生徒で学校、幾寅駅、国道38号線周辺のゴミ拾いを実施。生徒は歩きながら、プラスチック、ペットボトル、紙など、様々なものを拾いました。

多くのゴミがポイ捨てされている現状を知るとともに、町を綺麗にすることにやりがいを感じていました。

ゴミのポイ捨てをしないと誓うとともにボランティア活動の大切さを学びました。